

Corona-Schutzmassnahmen (Stand per 01.10.21)

Ein- oder Mehrtagesfahrten ins Ausland

- Es können nur noch geimpfte Personen an einer Auslandsreise teilnehmen. Ein gültiges Coronaimpfungszertifikat ist auf die Reise mitzunehmen.
- Die Maskentragepflicht im Car gilt weiterhin im Ausland.

Tagesfahrten in der Schweiz

- Es gilt die 3G-Regel und das Zertifikat muss auf den Ausflug mitgebracht werden. Mit dem Zertifikat wird der Nachweis erbracht, dass Personen a) geimpft b) genesen oder c) getestet mit einem negativen Resultat sind. Zudem ist ein gültiger Personalausweis mitzubringen.
- Die Maskentragepflicht im Car ist aufgehoben.

Mehrtagesfahrten in der Schweiz

- Bis 2 Tage gilt die 3G-Regel und das Zertifikat muss auf den Ausflug mitgebracht werden.
- Ab 3 Tage können nur noch geimpfte Personen an einer Reise teilnehmen. Ein gültiges Zertifikat ist mitzubringen.
- Die Maskentragepflicht im Car ist aufgehoben.

Die Zertifikate werden beim Einsteigen geprüft.

Eigenverantwortung bleibt wegweisend: Es ist wichtig, dass Sie sich weiterhin an die [Hygiene- und Verhaltensregeln](#) und an die jeweiligen Schutzkonzepte halten. Wenn Sie Symptome haben, bleiben Sie zu Hause und lassen Sie sich testen, auch wenn Sie geimpft oder genesen sind. Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe.